

DANKSAGUNG

Du bist befreit von Leid und Schmerz,
geliebtes treues Vaterherz,
stets Müh und Arbeit bis ans Ende,
nun ruhen Deine fleißigen Hände,
die immer gem für uns bereit,
Dein gedenken wir für alle Zeit.



Hermann Schöpf

* 8. 7. 1943 + 24. 10. 2012

Ein herzliches Vergelt' s Gott:

- Herrn Pfarrer Herbert Traxl und Herm Thomas Pohl für die würdevolle und ergreifende Gestaltung des Begräbnisses
- Herrn Pfarrer Stephan Müller, Pater Robert und Sr. Rita für die Seelsorge und die letzte Salbung im Krankenhaus
- dem Vorbeter Othmar und der Mesnerin Anna Pohl
- den Sargträgern Ernst, Hubert, Fritz und Bernhard
- Herrn Dr. Ennemoser, Herrn Dr. Wolf und der Schmerzzambulanz
- seinen Hausärzten Herrn Dr. Weisseisen und Herrn Dr. Rettenwander
- den Ärzten und dem gesamten Team der Inneren Medizin I vom Krankenhaus Zams
- der Rettung Zams und dem Notarztteam
- der Gärtnerei Hammerle für die schönen Kränze und den Blumenschmuck
- allen Verwandten, Nachbarn, Freunden und Bekannten für ihre Anteilnahme, für die Blumen, Kränze, Kerzen und Gedenkerzen, sowie für die Einträge im Internet
- allen, die mit uns seinen letzten Weg gegangen sind
- der Bestattung Ferdinand und Christine Dellemann mit ihrem Team für die große, liebevolle Unterstützung und Hilfe

Obsa urs, im Oktober 2012-10-29 Die Trauerfamilie

Bestattung Dellemann gegr. 1890, Telefon: 05442 - 62373

Mitglied im
Kuratorium Bestattung